

ZONE

Vaksinasi Mobile TNI Kodim 0712/Tegal Kembali Nyasar Warga Desa Bojong

M.Nursalim - TEGAL.ZONE.CO.ID

Apr 23, 2022 - 14:27



Tegal – Babinsa Koramil 20/Bojong Monitoring Percepatan Vaksinasi Covid-19 di Desa Bojong kecamatan Bojong kabupaten Tegal

Sebagai komitmen mendukung pemerintah terkait percepatan vaksinasi, Babinsa desa Bojong, Koramil 20/Bojong Pelda Fatkhul Aziz melaksanakan monitoring Upaya Percepatan Pemberian Vaksinasi Covid-19 Dosis 1,2 dan 3(Boster) kepada warga masyarakat Desa Bojong bertempat di Balai Desa Bojong, Kecamatan Bojong Kabupaten Tegal, Sabtu (23/04/2022).

Sebagai Vaksinator pada kegiatan tersebut yaitu dari tenaga kesehatan Klinik Pratama Yonif 407/Patmakusuma. Adapun prosedur vaksinasi seperti biasanya di mana kegiatan vaksinasi di mulai dari pengecekan kesehatan, input data dan pemberian vaksinasi melalui suntikan /injeksi serta observasi pasca pemberian vaksinasi kurang lebih 30 menit.

Pada pelaksanaan vaksinasi tanggal 21 April 2022 di desa Bojong meliputi vaksin cocovak Dosis 1 sebanyak 5 orang dan Dosis 2 sebanyak 7 orang sedangkan vaksin jenis Booster Dosis 3 dengan vaksin pfizer sebanyak 42 orang jadi total 54 orang sudah tervaksin.

Pada kesempatan itu, Babinsa Bojong Pelda Fatkhul Aziz menghimbau dan mengajak kepada warga masyarakat yang belum mendapatkan Vaksinasi Covid 19 Dosis 1.2 dan 3 (Boster) untuk bisa segera mengikuti Vaksinasi.

Apalagi Pemerintah sudah menghimbau, bahwa Vaksinasi adalah salah satu upaya untuk menekan penyebaran virus Covid 19, sehingga dengan vaksinasi, masyarakat menjadi sehat dan beraktivitas seperti serta di harapkan kegiatan pemulihan ekonomi dapat segera terwujud.

"Mari kita dukung upaya pemerintah untuk meningkatkan kesehatan masyarakat dengan percepatan vaksinasi terutama booster agar masyarakat memiliki herd immunity sehingga lebih aman dan sehat dihadapkan dengan perayaan Idulfitri dan mobillitas masyarakat yang mudik atau pulang kampung. Mari kita tetap patuhi prokes," ajak Pelda Fatkhul Aziz kepada warga. (Penditegal/Mn)